
一般質問 平成30年第1回定例会

順番 質問者 件名

1番
第25番 岡本 敏博 議員

（一問一答方式）

1 魅力ある地域づくりについて
2 続、経営改革指針について
3 続、佐伯総合スポーツ公園の整備計画について
4 環境施策について

2番
第18番 松本 太郎 議員

（一問一答方式）
1 都市計画マスタープランについて
2 持続可能性のある財政運営について

3番
第４番 大﨑 勇一 議員

（一問一答方式）
1 障がいがあってもスポーツができる環境整備について

4番
第11番 林　忠正 議員
（一問一答方式）

1 はつかいち大橋４車線化整備工事開始に伴うこれからの動きについて
2 今後の国保財政の運営について
3 これからの複合施設整備への市民ニーズ把握について

5番
第14番 山田 武豊 議員

（一問一答方式）

1 米軍再編に伴う本市の今後の対応について
2 地区集会所の今後について
3 高齢者福祉について

6番
第８番 中島 康二 議員

（一問一答方式）
1 熊ケ浦鯛ノ原線に若鯉ロードを
2 ＪＲ前空駅南口の整備について

順番 質問者 件名

7番
第27番 小泉 敏信 議員

（一問一答方式）
1 一般行政と市教委への請願の取り扱いと委員会の公開について
2 障がい者雇用率の現状と雇用推進体制について

8番
第15番 徳原 光治 議員

（一問一答方式）

1 ２０１７年中国５県の人口移動報告での本市の人口転入超過数が広島
市に次ぐ２位となったことへの評価と今後の施策について
2 本市の教職員の長時間勤務などの負担軽減策について

9番
第19番 大畑 美紀 議員

（一問一答方式）

1 中山間地域の集落維持・活性化策について
2 水道事業広域化の問題点について
3 保育園再編基本構想について

10番
第９番 荻村 文規 議員

（一問一答方式）
1 インバウンド担当セクションの新設について

11番
第17番 井上佐智子 議員

（一問一答方式）

1 平清盛公生誕900年祭を機に創意工夫し、お金をかけない観光の仕組
みづくり、また安全を提供できる観光の仕組みづくりを
2 大野地域の諸問題について問う
3 南海トラフ対策で消防本部の重要機能を高台移転へ

12番
第７番 石塚 宏信 議員

（一問一答方式）
1 災害から市民の生命、財産、身体を守る責務がある。本市の防災・減
災対策について問う

13番
第10番 広畑裕一郎 議員

（一問一答方式）
1 合計特殊出生率について
2 アルカディアビレッジの今後について
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